



Activité destinée aux étudiantes et étudiants du CRIES et de la Faculté des sciences de l'éducation

Apprendre à s'entreprendre en milieu scolaire : une étude de cas collaborative à l'école primaire

**Présentation offerte
par**

**Matthias Pepin
Ph.D.**

**Sciences de l'éducation
Université Laval**

Nouvelle activité organisée par le CRIES en collaboration avec la Faculté des sciences de l'éducation, soit celle de la présentation des résultats des essais, mémoires et thèses de nos étudiantes et étudiants finissants.

Mardi 17 février 2015 à 12 h

Salle 713, pavillon des Sciences de l'éducation, Université Laval

ou par le système de visioconférence
VIA



Centre de recherche et d'intervention sur la réussite scolaire